
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR 

DES U15 ELITE …. 

AARON HATTAB 
 

1) Aaron, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

 

J'ai commencé le foot à l'âge de 5 ans au club de St Alban.  

Je suis ensuite parti au club de Croix Daurade et quand l'école de  

foot a fermé, j'ai rejoint le club de Blagnac en U13 et U14 élite. 

J'ai pu progresser grâce à de très bons entraîneurs comme Mr. Lugo Paul,  

Mr. Sanchez André et Mr. Grenier Valentin.  

Voulant continuer ma progression en élite, j'ai passé les détections  

pour intégrer l'US Colomiers.  

 

2) Tu es le meilleur buteur du club pour le moment avec 16 buts. 

Que préfères-tu dans ton rôle d’attaquant ? 

 

J'adore mon rôle d'attaquant, marquer des buts est mon objectif à chaque match. Concrétiser 

tout le travail d'une équipe par un but est pour moi très jouissif. Si je suis le meilleur buteur  

(pour l'instant), c'est grâce à eux. Je pense pouvoir parler pour toute l'équipe en disant que  

notre objectif est d'être les premiers au classement du championnat, et c'est pour ça qu'il faut 

 que je marque encore plein de buts alors "je continue". 

 



3) Que penses-tu du début de saison de ton équipe ? 

 

Notre début de saison est à l'image de notre travail avec Mr. Thierry Manaut (dit "Titi") 

grandiose. Nous sommes une équipe de fou, de gagnant. Notre entente pendant les matchs et en 

dehors font de nous l'une des meilleures équipes de la région dans notre catégorie. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ? 

 

Continuer à me faire plaisir tous les week-ends en jouant au foot, progresser, évoluer et apprendre 

 le plus possible. Je veux me battre pour continuer à jouer au plus haut niveau, dans l'objectif  

d'intégrer un centre de formation. 

 

AARON HATTAB 

Né le 02 octobre 2001 

Clubs précédents: Saint-Alban, Croix-Daurade, Blagnac FC, US Colomiers (depuis 2015) 

 
« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 10/12/2015 

 


